

Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise



Anreise mit dem Pkw

Von der AUTOBAHN A81: Ausfahrt Nr. 18 „Stuttgart-Feuerbach/Ditzingen“ abfahren und links Richtung Ditzingen abbiegen. An der großen Ampelkreuzung rechts Richtung Stadtmitte abbiegen. Der Hotelroute folgen über Weilimdorfer Straße, Stuttgarter Straße, rechts in die Joh.-Fuchs-Straße weiter über Autenstraße und in die Hirschlander Straße. Die 2. Straße rechts in die Ziegeleistraße einbiegen. Die nächste Straße rechts in die Stettiner Straße einbiegen. Am Ende der Straße finden Sie das Best Western Plazahotel. Bitte fahren Sie in unsere großräumige Tiefgarage.

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

FLUGZEUG: nehmen Sie vom Flughafen die S-Bahn-Linie 2 oder 3 bis zum Hauptbahnhof. Von hier aus, wie nachfolgend beschrieben.
BAHN: vom Hauptbahnhof Stuttgart nehmen Sie die S-Bahn-Linie 6 Richtung Weil der Stadt/Leonberg bis Bahnhof Ditzingen. Ausgang „Innenstadt“ dann links bis zur Ampel und der Hotelroute folgen über Joh.-Fuchs-Str., Autenstr., Hirschlander Str., Ziegeleistr. und Stettiner Str. Ca. 10 Gehminuten bis zum Hotel.



Plazahotel Stuttgart-Ditzingen

Stettiner Straße 27 · 71254 Ditzingen

Telefon +49 (0)7156 9620 · info@plazahotel-ditzingen.bestwestern.de · www.plazahotel-ditzingen.bestwestern.de

We wish you a pleasant journey!



Journey by car

From motorway A81: take exit no. 18 Stuttgart-Feuerbach/Ditzingen and turn left towards Ditzingen. Turn right at the large traffic light in the direction of Stadtmitte. Follow the hotel route via Weilimdorfer Straße, Stuttgarter Straße, turn right into Joh.-Fuchs-Straße, continue via Autenstrasse and into Hirschlander Straße. Take the 2nd street on the right into Ziegeleistraße. Take the next right into Stettiner Straße. At the end of the street you will find the Best Western Plaza Hotel. Please drive into our spacious underground car park!

Arrival by public transport

By airplane: take the S-Bahn line 2 or 3 from the airport to the main station. From here, as described below.

By train: from Stuttgart main station, take the S-Bahn line 6 in the direction of Weil der Stadt/ Leonberg to Ditzingen station. Exit the city centre and turn left at the traffic lights and follow the hotel route via Joh.-Fuchs-Str., Autenstr., Hirschlander Str., Ziegeleistr. and Stettiner Str. Approx. 10 minutes on foot to the hotel.



Plazahotel Stuttgart-Ditzingen

Stettiner Straße 27 · 71254 Ditzingen

Telephone +49 (0)7156-9620 · info@plazahotel-ditzingen.bestwestern.de · www.plazahotel-ditzingen.bestwestern.de